



MOUVEMENT ET RESEAUX

Comment évaluer la participation dans l'habitat participatif ?

Le référentiel conçu par des habitants et des professionnels, retour d'expériences.

Description de l'atelier :

Les candidats habitants mais aussi toutes les parties concernées par l'habitat (collectivités territoriales, organismes HLM, fondations, promoteurs, architectes, AMO, AMU ...) souhaitent multiplier les fruits de la participation habitante sur la qualité du cadre de vie, la solidarité, l'empreinte écologique et le voisinage. Le référentiel de l'habitat participatif développé par la Coordin'action et le RAHP est un nouvel outil mis à leur disposition. Il clarifie les degrés de

participation possibles et aide à décider de ses modalités.

Intervenants : Michèle Cautelin, membre de la Coordin'action ; Pascal Lanselle, RAHP ; Alain Kuntzmann, responsable habitat participatif de Strasbourg ; Emmanuel Marx, directeur d'Eco Quartier Strasbourg ; Groupe Clémencité, bénéficiaire de l'appel à projet NoWatt de la région Occitanie.

RESUME DE L'ATELIER

Se référer à la présentation annexe « RNHP de Nantes – Référentiel Marqueurs REPHP »